

## Seine Heiligkeit Patriarch Kyrill: Der Angriff der ukrainischen Streitkräfte auf eine Kirche in der Region Belgorod zeigt den Mangel an christlichem Glauben unter den Angreifern



**Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 07.05.2025.** Am 3. Mai **griffen** Drohnen der Streitkräfte der Ukraine die Kirche des Großmartyrers Georg des Siegreichen im Dorf an Tolokonnoe, Bezirk Belgorod, Region Belgorod, 8 Kilometer von der Grenze zur Ukraine entfernt.

Wie im Bericht des Metropoliten Johannes von Belgorod und Sary Oskol an Seine Heiligkeit Kyrill, Patriarch von Moskau und der gesamten Rus, vermerkt ist, „brannten infolge des Feuers alle Kuppeln der Kirche nieder, die Steingewölbe stürzten jedoch nicht ein, sodass die Innenausstattung der Kirche nicht beschädigt wurde.“

Aufgrund der hohen Drohnenangriffe ist es unmöglich, in naher Zukunft mit der Restaurierung der Kuppeln und des Daches des Tempels zu beginnen. Derzeit wird daran gearbeitet, die Gewölbe vor den für nächste Woche prognostizierten Niederschlägen zu schützen. „Sobald sich die Gelegenheit bietet, werden wir mit der Restaurierung der Kirche beginnen“, erklärte der Leiter der Metropoliten von

Belgorod.

In der Resolution des Primas der Russisch-Orthodoxen Kirche vom 6. Mai, die auf dem Bericht von Metropolit John basiert, heißt es: „Mit Trauer habe ich die Nachricht vom Angriff der ukrainischen Streitkräfte auf die Kirche des Heiligen Großmartyrers Georg des Siegreichen im Dorf Tolokonnoje in der Region Belgorod aufgenommen. Diese gottlose, barbarische Tat zeigt nicht nur den Mangel an christlichem Glauben bei den Tätern, sondern auch den Mangel an Respekt für die religiösen Gefühle der Gläubigen. Und wie können sich diese Menschen mit solch wilden Moralvorstellungen in die europäische Gesellschaft integrieren, wie sie es sich erträumen, und wie können die Europäer die Augen vor den begangenen Verbrechen verschließen und diejenigen, die sie begehen, nicht rechtlich verurteilen?“

„Wir werden den allbarmherzigen Herrn bitten, das Leben und die Gesundheit Ihrer Herde zu bewahren und Ihnen Gesundheit und Stärke zu verleihen“, schloss Seine Heiligkeit Patriarch Kyrill.

Quelle: **Pressedienst des Patriarchen von Moskau und ganz Russland**

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/93199/>